

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala nikmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan judul “Komunitas Zooplankton di Danau Toba Kecamatan Ajibata Kabupaten Toba Samosir” yang diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains (S.Si) Program Studi Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini terutama dosen pembimbing saya Ibu Dr. Masdiana Sinambela, M.Si yang telah membimbing dan memberikan arahan kepada saya dalam penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis ingin sampaikan kepada Bapak Drs. A. Hakim Daulae, M.Si., Wina Dyah Puspitasari, S.Si., M.Si., Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan kritik serta saran-saran dalam rencana penelitian sampai dengan selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan termakasih juga disampaikan kepada Ibu Elida Hafni Siregar, S.Pd., M.Si., selaku dosen pembimbing akademik selama perkuliahan sampai dengan penyusunan tugas akhir ini yang selalu memberikan saran dan masukan. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Biologi dan Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si. selaku Ketua Program Studi Biologi, kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta para pegawai Jurusan Biologi dan kepada pihak Balai Teknik Kesehatan Lingkungan dan Pengendalian Penyakit Kelas I Medan yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua yang disayangi Bapak Sahata Siregar dan Ibu Marta Uli Sihombing, abang dari penulis Robi Esau Darwin Siregar, serta adik penulis Elista Kristina Siregar, Iin Isnawati Siregar dan Yusuf Biliarto Siregar atas dukungan moril, materiil, doa, nasihat dan motivasi yang telah diberikan. Tidak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada sahabat-sahabat yang samasama berjuang dalam suka maupun duka Carine Patricia Situmeang, Cindika Silaban, Michelle Kathleen

Simanjuntak, Sarah Simangunsong, Widya Pardosi, Junaedi Lumbangaol, Ivan Lumbangaol, William Jefferson Siahaan, Kak Lisma Sinambela, Kak Gita Girsang yang selalu ada dalam langkah penulis dalam berproses semasa bangku perkuliahan. Terimakasih juga teruntuk rekan-rekan Biologi Nondik A 2017 yang berjumlah 38 orang yang tidak bisa disebutkan satu-persatu, telah memberikan support yang sangat berarti kepada penulis selama 4 tahun bangku perkuliahan. Selain itu juga ucapan terimakasih kepada rekan-rekan di organisasi yang selalu memberikan support kepada penulis seperti Ikatan Keluarga Besar Kristen Biologi Unimed. Akhir kata, penulis ucapkan terimakasih atas semua pihak yang terlibat dalam membantu penyusunan skripsi ini dan penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis menghargai kritik dan saran demi perbaikan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Medan, Juli 2021

Ester Inri Yanti Siregar

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY